

## Tag der offenen Tür

**Der Höhepunkt des Jubiläumsjahres der Berufsfeuerwehr war der Tag der offenen Tür am 11. August 2018.**

Weit über 5000 Besucherinnen und Besucher waren gekommen und hatten bis 18 Uhr die Möglichkeit die Arbeit der Feuerwehrfrauen und -männer aus der Nähe kennenzulernen. Die Feuerwehrleute standen den Besucherinnen und Besuchern Rede und Antwort.

Im Hof der Hauptfeuerwache wurden verschiedene Einsatzübungen nachgestellt. So erfuhren die Besucherinnen und Besucher zum Beispiel wie man Fettbrände löscht. Bei einer "Technischen Hilfe"-Übung wurde dargestellt, wie man Personen aus einem verunfallten PKW rettet. Auch der Schlauchturm stand im Mittelpunkt einer Übung. Mit einer Nebelmaschine wurde ein Brandgeschehen simuliert. Mehrere Personen wurden aus dem Turm gerettet.

Großes Interesse erweckten der Briefmarkenverkauf und der eigens zum Jubiläum entworfene Poststempel zum Jubiläum.

Stündlich wurden Führungen durch die Feuerwache angeboten, die sich hoher Beliebtheit erfreuten. Die Rundgänge führten durch die Funkwerkstatt, den Umkleideraum, die Messtechnik, Stabsraum, die Verwaltungsräume und die Feuerwehrleitstelle. Neben der Berufsfeuerwehr und Freiwilligen Feuerwehren der Stadt Ludwigshafen waren das Deutsche Rote Kreuz Kreisverband Vorderpfalz, die DLRG Ortsgruppe Oggersheim, das THW Ludwigshafen, die Werksfeuerwehr der BASF, so wie das Polizeipräsidium Rheinpfalz mit Fahrzeugen vertreten.

